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27 年度第 6 回代表者会議(107th)議事録

日 時：平成 28 年 3 月 22 日(火) 18:30～20:30

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 山本博子(産業フェア前半委員長)

⑩ 金子高一郎（産業フェア後半委員長）

⑪ 芦澤唯志(産学連携委員長)

⑫ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑬ 山井早苗(情報交換分科会代表)

⑭ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表と各運営委

員長で構成される 14名

当月出席依頼者：橋本源則(ビジコン幹事長)、池谷伸夫（会

計補佐）  以上2名

(講評)：黒﨑正典相談役(対外窓口)

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、石原祐

治、金澤建治、黒﨑正典、宮本武夫、金子高一郎、芦澤唯

志、高野山文夫、山井早苗、村上伶、橋本源則、池谷伸夫

以上 15 名（敬称略/順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美氏

欠席者：山本博子 以上 1 名

議 長：会長 長保行

司 会・議事録署名人：吉村勝博

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

長会長より開催の挨拶があった。

本日が今年度最後の代表者会議となりました。ビジネス・コン

葛も盛況に終わりまして、私も参加しましたがよかったと思い

ます。今後もこういった形で続けていってもらえたらと思いま

す。仕事の方は輸出がメインです。毎日円高の情報をみると

びくびくします。そうは言いつつも、海外からの仕事はそんな

には減っていなく、ヨーロッパも結構あります。最大の懸念は

エジプトからの受注です。皆さんも海外に目を向けていって

もらえればと思います。最後の会議も平穏に終わればと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の吉村勝博氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会吉村氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 中村友美）

平成 29 年 3 月から半年間テクノの会議室が使えなくなります。

4 月の総会も使用できなくなります。青戸の地区センターは１

ヶ月前でないと予約が取れなく、シンフォニーヒルズも７ヶ月

前の抽選が必要となるため、時期になったら動く必要があり

ます。（中村氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介）

特になし。

6. 運営委員会から 27 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長から報告が行われた。

◆ 退会届けについては会長に提出して会長が受理すれ

ば認められますが、いかがでしょうか。（宮本委員長）

◇ 良いのではないでしょうか。（長会長）

◇ では3月31日をもって退会とします。休会届けは代表

者会議の承認が必要となります。いかがでしょうか。

（宮本委員長）

◆ これに関していかがでしょうか。（吉村副会長）

→一同異論なし

◆ 休会期間とはどのくらいになるのでしょうか。（石原副会

長）

◇ 規約P27 第7条3によると2年間ですね。（吉村副会長）

◇ 宮本さんから小田さんに、3月31日までに申請がないと

退会になるという旨を伝えてください。（吉村副会長）

◇ わかりました。（宮本委員長）

【次年度委員会体制の確認について】

次年度委員会体制の確認について、吉村副会長より報告

が行われた。

◆ 一応全員が何かしらを担当することになっています。Ｐ

１１は補足的に作りました、自分の担当がわかるように。

役割分担表についてはお話をさせていただいていて、

３月１６日に会議をひらいて確認したところ問題ないと

いうことだったので、この形でいきたいと思います。以前

もらったアンケートを可能な限り反映させてあります。ご

了承いただけばと思います。会長代理は、異業種交流

会を円滑に回すために、次の会長までを決めておこう

ということで、宮澤さんとなっています。（吉村副会長）

◇ 吉村さんは葛飾ではないので、葛飾区内の人というとき

は宮澤さんにもお願いしたいというのもあります。（長会

長）

◇ 分科会代表が基本的には副会長を兼務してもらい

たいと思います。副会長がやることは、代表者会議

の司会と、次第の作成と、作り方は事業計画書をも

とに、そろそろ動く必要がある委員長を召集して司

会をすることと、飲み物を人数分準備してもらいま

す。会の決めごとは都度相談で。（吉村副会長）

◆ P13が次期役員、P14に運営組織図が入っています。

花火大会は会で場所取りをしていたが今年度はこの日

に花火大会のご案内だけを出すので、あとは自由参加

になります。P15の事業計画案は吉村さんに作ってい

ただいたものをそのまま載せています。P16が28年度の

事業予定表です。中村さんにも見てもらい、ある程度

会議室も押さえてあります。また、H29，2月分までは会

議室を押さえてあります。（宮本委員長）

◆ いろんな活動に積極的に取り組んでいる企業表彰制

度を設けたいと思っている。今は20年の永年表彰しか

ない。会員増強とか会長を担当した方等に感謝状みた

いなものを贈る制度を設けたらどうかという話になって

いる。また、新製品開発準備金で30万円を用意する予
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定。また、会長決済枠をもうけても良いのではという話

がでていた。これに伴い、緊急を擁するものがあるので、

単独判断で処理できるものを10万程、次年度の予算で

入れている。検討してもらいたい事項としては、今まで

は活動補助がでていなかったが、今後出る予定なので、

規約の中では分科会は原則5社以上の会員でとあるが、

万が一5社を切った場合のことを考えておいてほしい。

何かいいご意見があれば（吉村副会長）

◇ 役割分担について、産業フェアは委員長ではなく幹事

長扱いでいいのではないか。産業フェアが終わると一

役終わりますので。産業フェアが終了すると報告事項

もなくなってしまうので。（金子委員長）

◇ 今の件でご意見ある人は。（吉村副会長）

◇ では、代表者会議は必要に応じて参加ということで。

（吉村副会長）

◇ 委員会の委員長は代表者会議のメンバーということで

す。（池谷幹事長）

◇ 今回は報告事項がないので、欠席しますでも良いので

はないかとも思いますが。（吉村副会長）

◇ 会議で、産業フェアは大きな行事なので、委員会扱い

になったかと思います。（石原副会長）

◇ 名前は変えず、特別な要請が無ければでなくても良い

ということにしましょう。ビジネス・コン葛も半年くらいの

事業なので、どうしましょうか。（橋本幹事長）

◇ それは事業が始まる前なのでしょうがないのではない

でしょうか。（石原副会長）

◇ では今のままにしましょう（長会長）

◇ それでは後半は代表者会議にでなくても問わないとい

うことで。（金子委員長）

【次年度事業予定の報告について】

次年度事業予定の報告について、宮本委員長より報告が

行われた。

◆ 分科会の活動報告と事業予定表です。各分科会で間

違いがあれば教えてください。（宮本委員長）

◇ 分科会代表ＯＳＣ，カツコレが金澤さんではなく、宮澤

さんの間違いです（吉村副会長）

◇ P14の会計は、金澤ではなく池谷さんでお願いします

（金澤会計チーフ）

◆ P25の賀詞の収支報告書も作りましたのでご確認くださ

い。四つ木音楽教室の演奏は30,000円ではなく32,400

円ですので修正します。以上、ご承認をお願いします。

（宮本委員長）

→一同異論なし

◆ ありがとうございました。（吉村副会長）

【HP運用に関しての報告について】

HP運用に関して、宮本委員長より報告が行われた。

◆ HP運用については、現状は余り進めていないです。戸

村さんに総務広報委員会に入ってもらって、なるべく早

く方向性を決めていきたいです。（宮本委員長）

◇ 4月以降に随時HPを変えていきたいと思います。（吉村

副会長）

(2) 産学連携委員会より（芦澤委員長）

芦澤委員長より、産学連携委員会について報告が行われ

た。

◆ 異業種でも協力している葛飾総合高校との連携では、

4/15 に面接大会が実施されます。新しい教員の体制

が出来ていないと詳細のご案内が難しいが、今までは

就職に関する面接を企業の方がやっていたが、本年は

AO 入試や推薦入試を視野にいれた面接となる。私か

らは 2 名派遣する予定です。あとは産業フェアのポスタ

ーが採用されたことのお礼や若手産業界のお礼の報

告などもありました。本庄高校もパネル 1 枚出典しても

らったので引き続きアプローチしていきたい。また、区

内も高校大学があるので可能な限り、他の大学とかも

連携ができるように考えていきたい。（芦澤委員長）

◇ ありがとうございました。一点質問ですが、総合高校の

生徒の方から連絡は企業に直接来られるのか。社長が

いればわかるけど受付の人とかでは戸惑うのではない

か。異業種交流会ではこの期間とか事前に連絡があれ

ば。（金子委員長）

◇ その状態を突破するのも一つの勉強としているそうで

す。ただ、我々の方には打診がほしいということは伝え

ておきます（芦澤委員長）

◇ 異業種交流会だけではないので、特別扱いも難しいと

は思いますが。（池谷幹事長）

7. 事業担当から 27 年度・28 年度事業進捗報告及び連絡

について

(1) 2/24 第２回ビジネス・コン葛の報告（橋本幹事長）

配布資料Ｐ36,37に基づき、橋本委員長から報告が行われ

た。

◆ 2 月 24 日に終了しました参加人数 155 人と、話題性も

高い充実した会議となったかなと思います。異業種交

流会に興味があり、分科会のオブザーバとして参加し

たい等の声もいただいております。委員がよく働いてく

れました。また、受付周りが会の時に空いていました。

今回集客に苦労をしたのは時期の問題もあるので、再

来年度は 6 月にさせてもらいました。

(2) 4/13 28 年度定時総会について（宮本総務委員長）

宮本総務委員長から報告が行われた。

◆ 総会について。2/3 の出席がないと総会が成立しない

ので、よろしくお願いします。宮本さんからも再度督促

をお願いします。また、4 月 13 日の総会ですが 4 月の

頭から３週間ほどいない予定。この日程だと、会長不在

となりそうです。日程変更をご検討いただけると幸いで

す。（吉村副会長）

◇ 吉村さんに決めてもらってはどうでしょうか。（長会長）

◇ それでは、来年度の日程がわかった時で、変更の可能

性があるということでお願いできますでしょうか。未定で

お願いいします。（吉村副会長）

◆ 総会の役割分担は、司会が 1 部は宮本、2 部は佐々木

さんにお願いしております。総会の議事録署名人は石

原さんでお願いします。事業報告は中村副会長、運営

規約改定は宮本、事業計画は吉村副会長、事業予定

は高野山さんに、第 2 部の乾杯は石原副会長に、中締

めは宮澤副会長にお願いしたいと思います。（宮本委

員長）

(3) 産業フェア実行委員会より（金子委員長）

金子委員長から報告が行われた。

◆ 先日第 2 回の実行委員会がありました。矢部さんが実

行委員長で、テーマが決まりました。「下町の宝 発見

～葛飾の技術と味・匠の技～」となりました。私は引き

続き副実行委員長を務めます。（金子委員長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

会議資料(定例会議事録は活動報告書に掲載)を参照。
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次年度は分科会活動についての補助金を復活させる予定

です。例えば寅さん分科会が旅行とか、産業フェアの懇親

会等、何に使っても良いです。分科会活動報告の決算報告

が復活しますので、そこでどんな用途かを報告してください。

（吉村副会長）

9. 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

金澤会計チーフより、今期の決算状況と次年度予算につい

て報告が行われた。

◆ 前回から帳面はいじっていません。4 月に入って前年度

の支出を計上するのは困るので、今年度でお支払いを

お願いします。（金澤会計チーフ）

◇ ビジネス・コン葛のガソリン代等の費用とかは認めてもら

いたい（石原副会長）

◇ 明細がわかるものを出して、会長に送付してくれれば金

澤さんを通してお渡しします。（長会長）

◇ ありがとうございます。（橋本幹事長）

10. その他

【会則の修正について】

◆ 会則については、会長代理に関するところだけ、修正し

ないと次年度の体制に影響がでるところだけ直しました。

アンダーラインが変更点です。また、第 14 条において、

副会長の役割を明確化しました。（宮本委員長）

◇ 三役会議を役員会議に変えますか（石原副会長）

◇ 三役は数ではないので、会則をみる限りは三役会議の

規定はないので、あまり枠にこだわらずに開催していけ

ばどうでしょうか。(黒﨑氏)

◇ 第 13 条に役員の任期を原則ということにしました。以上

でご承認いただけますでしょうか。(吉村副会長)

→一同異論なし

◇ ありがとうございます。(吉村副会長)

11. 総評(黒﨑正典相談役)

今日は長会長の最後の代表者会議ということで本当にご苦

労様でした。異業種交流会は 1987 年 11 月 10 日に発足し、

来年が 30 周年となります。これから準備が進んでいくな、と

いうことで、楽しみではあります。ビジネス・コン葛が大盛況だ

った。これは葛飾区の受発注交換会の引き継ぎみたいなも

のが実ってきたのではと思います。これも非常に楽しみです。

活動補助の復活も素晴らしいと思います。今後は入会者へ

のオリエンテーションも必要かと思う。会によってはマニュア

ルもあるので、これからの課題かなと思う。27 年度の収支報

告と 28 年度の報告がないのが残念だったが、その辺りの摺

合せもよろしくお願いします。お疲れさまでした。（黒﨑相談

役）

◎ 次回以降開催予定日

5 月 24 日(火) 28 年度第 1 回代表者会議(108ｔｈ) 18:30～

20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 第 2 会議室 司会：宮本 IT 分科会代表

第 116 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 3 月 2 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：湯本、中村、小岩、高野山 以上 4 名

欠席者：猪瀬、菅谷、篠崎 以上 3 名

オブザーバ：髙橋徳三氏（障害者競技用電動車椅子開発

者） 以上 1 名

司 会：高野山  書 記：高野山

連絡事項

1. タフレンジャー注文状況報告

2. 分科会会計報告

3. 髙橋徳三氏（障害者競技用電動車椅子開発者）開発報

告

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 28 年 4 月 6 日（水） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室 18：30

～

第 130 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 3 月 9 日(水) 18：30～20：30

場 所：青戸 和食「誠」壱番館

出席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、宮本武夫 以

上 4 名

欠席者：和泉武彦、力丸保二、 以上2名

オブザーバ：倉島進 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は定例会・食事会ということで、臨時会費 会員

4,500 円(1,500 円会負担)とした。また、今回もオブザー

バとして倉島社会保険労務士事務所 倉島様にご参加

いただいた。そして、出席会員全員の意見で、倉島様

の会費は会員と同じ 4,500 円とした。

(2) 月例報告編集担当は 2 月・3 月は宮本、4 月・5 月は池

谷会員を確認した。

2. フリートーキング

「誠」壱番館のすっぽん料理とお酒を楽しみながら、IT 関連、

IT 分科会の活動、その他いろいろの話題で情報交換を行っ

た。

◎ 次回開催予定

4 月は定例会休会。次回は平成 28 年 5 月 11 日(水) 18:30

～20:30 テクノプラザかつしか パソコンステーションで開催

予定。

第 119 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 3 月 14 日(火) 16:00～

場 所：第一部 東京都立産業技術研究ｾﾝﾀｰ 城東支所、

第二部 京成青砥駅前 「和食 誠」

出席者：第一部：村上、佐川、鈴木、大木 以上 4 名

第二部：芦澤、大木、倉島、佐川、高橋、中村、村上、山井、

小森 以上 9 名

欠席者：朝倉、金子、佐々木、德倉、松村、原田、有田 以

上7名

オブザーバ：金澤、福 以上2名

幹 事：山井早苗 書 記：村上

<第一部>東京都立産業技術研究ｾﾝﾀｰ 城東支所(16:00～

17：30)

最新の技術設備見学と研修会。各部所の担当者より専門的

な説明を受ける。大変有意義でした。

<第二部>定例会(18:00～)

1. 2 月 24 日かつしか異業種交流会主催 第 2 回「ビジネ

ス・コン葛」報告

参加企業 106 社、参加人数 約 155 名。企業間の交流も積

極的にみられた。又、交流会では参加企業の協力をいただ

き、ケータリングも大好評でした(小森)。参加者会員による 2
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分間スピーチでそれぞれの思いを語っていただいた。

2. 寅さん分科会代表の件(村上)

村上伶は永年お世話になりましたが今期<H27 年度>3 月 31

日をもって代表を卒業いたします。来期<H28 年度>4 月から

は、德倉俊一氏に就任していただくことになりました。報告と

参加者の了解をいただきました。尚、来期からは代表の下に

副代表を 2 人設定することと、寅さんサミット(葛飾区、葛飾観

光協会主催)には今期は村上伶が会合に参加することで了

解いただいた。代表、副代表、又メンバーの協力体制で「寅

さん分科会」の運営にかかわる。

3. 来期寅さん映画ロケ地に関して

第 36 作「式根島」で決定、日程は 6 月、7 月で一泊二日(?)。

幹事の中村、金子、德倉各氏にてスケジュールを立ててもら

うことで了承いただく。

4. その他

メンバーの小森禮子氏の出身地、千葉県勝浦へ一泊でおい

しい魚を食べに行こう!と話が数ヶ月前より上がってましたが、

8 月 20 日(土)・21 日(日)に決定。詳細は後日。尚、小森さん

の実家が舟を持っていてお父さんが取ってくるとのこと、期

待できそうです!!

会員の原田氏は今期 3 月 31 日をもって退会。

◎ 次回開催予定

平成 28 年 5 月 17 日(火) 定例会 幹事：芦澤

第 30 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 3 月 14 日(火)18:00～19:00

場 所：各会員事務所（ネットでの意見交換）

出席者：宮澤、石原、黒﨑、三浦 以上 4 名

欠席者：なし

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 開発について

東京理科大林研と共同研究が進んでいる。理論的検討がか

なり進み、静的動作についてはほぼできている。

理科大との共同研究で明らかになったことは、段差乗り越え

をスムーズ（省力）に行うためには、走行力や外部動力が必

要であることが、論理的に明らかになったことである。

また、実データの測定も実施でき理論とすりあわせしている。

現在の試作品は、理論的に衝撃のないものすることはできな

いので、あらたな構造を提案する。

3. 年度について

2015年度の成果と次年度の計画について検討した。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 28 年 04 月 別途

第 86 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 28 年 3 月 14 日(火) 19：00～20：00

場 所：各参加者事務所（ネットでの検討）

出席者：宮澤、石原、阿南、三浦 以上 4 名

欠席者：高田 以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 今後のかつコレについて

今後は、差別化をしたサイトを目指したい。

3. かつコレ管理について

堀口さんの都合がつかず入会等は来年度としたい。

4. 会について

2015年度の成果と2016年度の計画について検討した。

◎ 次回開催予定

平成27年04月 細部別途

第 129 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 3 月 15 日(火)

場 所：東京都立産業技術センター

出席者：長・宮澤・河村・吉村、小岩、入山・戸村、山井 以

上 8 名

欠席者：小森、佐川、原山、石川、中村、塩見、小堀、鈴木

(光)、高野山、山本、金澤、橋本、倉島、重永、梅田、千葉、

有田 以上 17 名

オブザーバ：佐川様(ご子息) 以上 1 名

司 会：山井  書 記：山井

18：00・・・＜都立産業技術センター城東支所見学会＞

一般の方々と一緒で約 20 名集まり、内情報交換分科会のメ

ンバーは 9 名でした。

○振動にどれだけ耐えられるかの検査

○コップに毛のようなものを吹き付けて熱くな

い様にする

◎ 次回開催予定

平成 28 年 4 月 5 日(火) ⒙：30～20：30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか

第 2 会議室

3D に関しては理科大の方が精度が良いと思いました。

インクジェット 3D 小さいものの材料が 1,500 円で使用料が 2,500

円ほどでした。まだまだ実用化には時間がかかりそうです。理科

大学の方が言われたように、今のうちに中小企業のレベルを、

3D に対抗できるよう施策を講じるべきだと思いました

新年度の代表は小森様です。そして副は有田様にお願いをし

ました。更に次次年度は有田様に代表をお願いしてあります。

今年一年で代表のマニュアルを作りましたので、それを基にし

て皆さんで持ち回りで、意識を高めて行けばもっと素晴らしい情

報交換ができるのではないかと思います。

よろしくお願いいたします。   27 年度代表 山井早苗

○インクジェット 3D

3 日程たつと

曲がってくる
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【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


